

Benedicto XVI ha annunciato el Año Paulino

El jueves 28 de junio, en la homilía pronunciada durante las primeras Vísperas de la Solemnidad de los Santos Apóstoles Pedro y Pablo en la Basílica de San Pablo Extramuros, Su Santidad Benedicto XVI ha anunciado la celebración del Bimilenario del nacimiento del Apóstol.

Estas han sido sus palabras: *“Soy feliz al anunciar oficialmente que dedicaremos al apóstol san Pablo un año jubilar especial, del 28 de junio de 2008 al 29 de junio de 2009, con ocasión del bimilenario de su nacimiento, según los historiadores acontecido entre el año 7 y el 10 d.C. Este Año Paulino podrá desarrollarse especialmente en Roma... En la Basílica Papal y en la contigua homónima Abadía Benedictina podrán organizarse eventos litúrgicos, culturales y ecuménicos, así como diversas iniciativas pastorales y sociales, todas inspiradas en la espiritualidad paulina... Igualmente iniciativas similares podrán realizarse en todo el mundo: en diócesis, santuarios y lugares de culto a cargo de Instituciones religiosas, de estudio o de asistencia que tienen el nombre de san Pablo o que se inspiran en su figura y en sus enseñanzas”.*

Como Sociedad de San Pablo y como Familia Paulina, manifestamos al Santo Padre nuestra gratitud y nuestro entusiasmo por esta iniciativa eclesial que nos implica profundamente y que constituiría un auténtico gozo para el beato Santiago Alberione, quien entre otras iniciativas al respecto convocó también a su tiempo un **“Año a san Pablo apóstol”** (25 de enero de 1957 – 25 de enero de 1958).

Por feliz coincidencia, este acontecimiento eclesial viene a situarse en concomitancia con el **Seminario internacional sobre san Pablo**, abierto a toda la Familia Paulina, que el Gobierno general de la Sociedad de San Pablo ha programado hace tiempo, como iniciativa importante, y que se celebrará en el año 2009 (Ariccia, 19-29 de abril).

Siguen siendo más que nunca programáticas y actuales las afirmaciones de nuestro beato Fundador: *“La Familia Paulina la suscitó san Pablo para continuar su obra: es san Pablo, vivo, sólo que hoy compuesto de muchos miembros. No hemos elegido nosotros a san Pablo: ha sido él quien nos ha elegido y llamado. Quiere que hagamos lo que haría él si viviera hoy... Usaría los más altos púlpitos erigidos por el progreso actual: prensa, cine, radio, televisión; los mejores descubrimientos de la doctrina de amor y de salvación: el evangelio de Jesucristo”* (Fascículo FSP 1954; cfr. *Vademecum*, n. 651; *Pensamientos*, n. 82, ed. esp.).

Invito a todos, pues, a una movilización de ideas con vistas a iniciativas que puedan sernos de ayuda a cada uno de nosotros, a cada comunidad paulina y a todas las Circunscripciones, a la Congregación y a la entera Familia Paulina, para beneficio de la Iglesia.

Roma, 28 de junio de 2007



Don Silvio Sassi
P. Silvio Sassi
Superior general